

Por fin la ruta que une Putaendo y Cabildo tendrá señal telefónica

PUTAENDO.- Uno de los problemas más graves que tiene el camino E-411, que conecta Putaendo con Cabildo, es su in-comunicación. Tristemente, su falta de antenas telefónicas ha impedido que, ante un accidente de tránsito, los involucrados puedan pedir ayuda de forma inmediata.

Así ocurrió en 2015 en el siniestro vial donde falleció la pequeña cabildana Emilia Bruna, quien murió en la carretera por no ser atendida a tiempo, luego que sus padres no tuvieran cómo contactar a los servicios de emergencia.

Pero finalmente, las gestiones de ambos municipios con el Gobierno han tenido frutos, ya que por fin ya se licitó un proyecto para instalar señal telefónica y de internet 5G en 29 kilómetros de la vía, siendo la empresa VTR Claro la encargada de implementar estas conexiones.